

きんぎよ家通信

季節を感じながら毎日楽しく過ごしています

有料老人ホーム・小規模多機能 きんぎよ家



天候と体調の良いときにはお出かけ



お菓子作り、創作レクも季節に合わせて

寒い冬が過ぎ、春になったきんぎよ家は、庭先や公園をはじめ、天気がいい日はドライブにも出かけました。レクリエーションは、季節ごとの製作活動、お菓子作りを行ったり…通いの時間は毎日楽しく皆さんで楽しむ時間を持つことができます



地域

地域のサロンへ参加しています～小規模多機能きんぎよ家～

6月1日 “上揚ふれあいサロン”からの依頼により「栄養士からの講座とレクリエーション」を行いました。きんぎよ家からもご利用者様4名、職員5名参加させていただきました。地域の

方のご理解をいただき、ご利用者様と職員の参加につながっていることに感謝です。今後も地域密着型の事業所の役割としても、地域に出向き、交流を深めていきたいと思っています。



«夏号»

“お出かけ” “製作” ~通所介護事業所れもん~



れもんは“紫陽花まつり”や“大村菖蒲まつり”にお出かけしました。天候にも恵まれ、とても気持ちのいいドライブになりました！

製作活動も、皆様の特技を活かした活動を行っています。「木工」「ペーパークラフト」「裁縫」「貼り

絵」等を、作業療法士の指導のもと行っています。れもんも夏に向けて、行事やお出かけを計画中です。



そうめん流し（千々石：7月）
夏祭り（8月）
季節のドライブ
予定しています！



ガーデンディナー～翌檜館～

5月27日、夕食の時間
翌檜館の屋上で、ガーデンディナーを行いました。天候にも恵まれ、長崎湾の眺めもとても綺麗でした。景色を眺めながら皆様と集い、

外でお食事をした時間は楽しい思い出となりました。次回は秋の涼しくなった時期に行います。

地域清掃活動を予定しています

翌檜館・れもんのある小ヶ倉2丁目は、学童・老人憩いの家も近くあり、周辺住民の皆様にも、いつも大変お世話になっています。翌檜館周辺の清掃活動を行い、地域の環境美化に努めています。

地域活動

救急救護研修



4月26日、きんぎよ家（訪問介護事業所・小規模多機能居宅介護事業所合同）にて、救命救護の講習を実施しました。南消防署より2名来ていただき、講習を受けました。仕事上・普段の生活でも緊急な場面で活かしていくように技術を再確認しました。

ホームページ

空き状況、ブログ更新中です

(有)ウェル きんぎよ家



<http://h-well.co.jp/>

ボランティア・慰問・交流訪問

随时 受け付けています！

→詳細・お問合せ
095(898)5855 奥村まで



「熱中症」
に注意して過ごしましょう！
十分な休養と水分補給

編集後記

各事業所、相談を多くいただいている
ります。ご利用様・ご家族様・地域・
関係機関の皆様と共に、連携しながら
今後も取り組みを行っていきます。ス
タッフも体調管理に努めて頑張ります！